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Etaient présents :  
 
Isabelle Lambert, Anne-Marie Fouilleux, Nicole Belliard, Pierre Langlassé, Didier Fremont, 

Christian Herrault, Jacques Timmerman, Alexandre Dujon, Gilbert Brothier, Bruno Hivert, Roger Debuire, 
Guy Epaillard, Gérard Calais,  Bruno Eltgen, Eric Trigolet, Didier Fosse, Stéphane Plumas , Etienne Czinober  

 
 
Notre président donne la parole à Bruno E., notre trésorier afin de dresser un bilan financier pour 

l’année 2013/2014 (Isabelle avait, en septembre, évoqué son bilan moral). 
Ce bilan financier est consultable, sur demande des membres du club, auprès du trésorier. En 

résumé, malgré des actions aux succès incontestés, des charges de fonctionnement en légère diminution, le 
résultat de l’exercice est en  négatif, en raison essentiellement de la conclusion de l’AIPM. Celle-ci, construite 
depuis 3 ans, a été soldée en 2013/2014 entraînant de ce fait une ponction financière non négligeable. Afin 
d’éviter ce genre de situation, il est peut être judicieux, à l’avenir, lors de la réalisation d’une grosse action 
réalisable sur plusieurs mandatures, de provisionner chaque année cette dernière. 

Le solde de trésorerie s’élève à 16 163 €. 
Les membres présents donne quitus à Isabelle pour sa gestion, l’assurent de leur soutien, et la 

remercient pour avoir, en 2013/2014, assuré une présidence remarquée. 
 
En l’absence de Bertrand, secrétaire du club et candidat à la présidence pour l’année 2015/2016, l’AG 

annuelle du club est reportée au MERCREDI 10 décembre prochain. 
 
Notre président donne successivement la parole à : 
 
Didier et Stéphane pour la commission Buffalo : 
Didier nous fait la surprise de nous présenter un vélo Buffalo. Chacun d’entre nous peut constater 

que ce matériel est rustique, solide, pratique… fait pour les pistes africaines. 
Stéphane souligne la motivation des nombreux membres de cette commission qui, lors des réunions, 

« phosphorent » sur la façon de se procurer des fonds afin d’honorer cette action. 
Les membres présents encouragent cette commission à continuer ses travaux. 
 
Bruno H. pour la plaquette : 
Actuellement le sponsoring s’élève à 7 200 €. Il reste une petite douzaine de sollicitations à recevoir, 

celles-ci ne seront plus recevables a/c du 15/12 prochain. Le bilan est donc bon. La société Bardou a été 
retenue pour l’impression. 

 
Didier Fr. pour le marché de Noël : 
Pour le panier surprise et sa grosse dotation, Didier propose le passage d’un type « pesée » à un type 

« tombola », ce qui permettra de constituer 5 lots supplémentaires. Le prix du ticket est fixé à 2 €. 
 
Bruno H. pour jeunesse et communication : 
Après rencontre et accord des proviseurs, cette action se déroulera à partir de 14 heures le  15/01/15. 
La finale aura lieu le 11/04/15 à la Roche/Yon. Le sujet est le suivant : 
« Vous réfléchissez à votre avenir et construisez déjà votre projet professionnel. Venez l’exposer et 

nous faire partager votre envie de réussir ». 
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Roger pour le dîner des associations : 
Suite à son message, Roger déplore le peu de réponses reçues (affirmatives ou négatives). Le dîner 

des associations solesmiennes se déroulera le vendredi 23/01/15. Les inscriptions sont reçues par Roger 
jusqu’au jeudi 08/01/15. 

 
Didier Fo pour l’AG du district : 
Une politique de réduction des dépenses est engagée. Il n’y a plus d’opposition avec certains clubs. 

Les RC sarthois ont une bonne dynamique. 
 
 
Notre président nous donne lecture d’un message de Jean-Pierre Brunet, président du CIP Fance-

Ukraine. Les RC ukrainiens traversent une période difficile en raison des évènements qui secouent leur pays. 
Il est donc souhaitable de leur apporter un soutien à travers des adhésions de clubs (100 €) et de membres 
(20 €). 

 
Il est envisagé de réaliser un quiz-photos à l’occasion du repas de Noël… Il est donc demandé aux 

membres et à leur conjoint de fournir, à Didier notre protocole, des photos de leur adolescence afin de créer 
un « mur ». 

 
Marie-Joëlle est hospitalisée à Angers, jusqu’à la semaine prochaine, pour subir différents examens 

et traitements. Didier Fo. Nous demande de ne pas oublier Jean en prenant régulièrement de ses nouvelles. 
 
 

C.H. 
 
 
 
 


